

Il Gazzettino Degli

Amici di Bassano

www://amitiévoironbassano.wix.com/voiron-bassano

2015. novembre : n° 122

EXPOSITION Ă MILAN



(Pavillon de l'Italie)

Sortie de l'association à Milan du 14 au 18 octobre 2015

Partis avant l'aube de Voiron, avec un temps qui s'annonçait gris et froid, nous avons eu l'heureuse surprise de trouver le soleil dès la sortie du Fréjus et de le garder toute la journée.

Après l'installation à l'hôtel, nous avons eu une visite guidée de la ville qui s'est terminée dans une biscuiterie!

Jeudi 15: Partis tôt direction Milan,

première visite fut pour

notre



la Scala, où nous avons pu admirer la scène. Grandiose, magnifique!!

Ensuite, en deux groupes, nos guides nous ont entraînés dans le musée de la Scala : portraits de cantatrices, chanteurs, instruments de musique.

Puis, direction le château des Sforza, sous la pluie, le cimetière monumental (25ha), véritable musée en plein air riche d'un art funéraire grandiose,

sous la grêle et le tonnerre, la Piazza Del Duomo, et la galerie Vittorio Emanuele II à l'intérieur de laquelle on peut admirer les mosaïques des armoiries de Turin avec le taureau objet d'un curieux usage superstitieux.

Un bon risotto (pour certains) et hop, la ville est à nous. Certains ont eu le courage de monter au sommet du Duomo et d'autres de courir les boutiques.



Vendredi 16: l'expo à partir de 9heures, beaucoup,

beaucoup de scolaires, une foule qui se densifie au fil de la journée, les files d'attente pour accéder aux divers pavillons (4à 5 heures!).

Chacun a vaqué selon ses envies mais tous étaient bien fatigués et certains ont renoncé à y retourner une 2^e journée.



Samedi 17: Journée à



Milan avec visite de la
Pinacothèque de Brera, riche
en peintures italiennes du
XIIIe au XXe siècle:
Tintoretto, Bellini,
Caravaggio, Raffaello,
Modigliani et aussi, « le
baiser » de Hayez, etc.

Après-midi libre dans Milan et retour à l'hôtel après avoir

récupéré les courageux visiteurs de l'expo.

Dimanche 18: on quitte l'hôtel pour Côme, il fait gris,

dommage pour la vue sur le lac, mais joyeux et sympathique déjeuner où nous rejoignent Danielle Rochez et ses amis.

Arrivée à Voiron vers 21h.

Un bon souvenir, l'envie de retourner à Milan, le bonheur de parler un peu italien et une excellente ambiance dans le groupe.

(Marie Aussiette. Photos de Marie et de Gabriel)

DATES Á NE PAS OUBLIER

- ➤ Assemblée générale de l'association : Vendredi 15 janvier 2016 à l'Espace CEVE à 20h30
- ➤ Cinéma Italien du 9 mars au 23 mars 2016
- Projet voyage en Ombrie en avril 2016
- Conférences sur ce sujet

(Le prochain gazzettino paraitra en décembre avec tous les renseignements)

Malgré les évènements tragiques de Paris un texte réconfortant : « Sachons qu'un seul sourire échangé, un seul geste d'apaisement, aussi minime soit-il, peut encore, contre tous les fatalismes, contribuer à nous sauver de la barbarie » (Philippe Meirieu)